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尾張旭市立旭中学校３年生

努 力
題字を募集します。

修学旅行実行委員より

実行委員副委員長になって、学校集会でみんなの前で話すとか、いつもの自分じゃでき

ないことが今回はできてよかったと思う。一番心に残っているのは有志発表です。有志発

表では夜の集いの班のみんなで力を合わせて一生懸命に計画をねりました。いろいろあっ

たけどなんとか本番までには間に合わせて、裏方としてみんなで頑張れてよかったと思い

ます。実行委員のみんなには感謝しています。 ３Ｅ Ｈ．Ｇ

自分は実行委員とかを自らやろうという人間ではないけれど、今回思い切って実行委員

をやってみようと思いました。初めはあまり関心がなかったけれど、みんなを楽しませた

いという気持ちが高まってきました。みんなを楽しませるために少し時間がかかってしま
いましたが、どうにか企画することができました。自分は主に舞台裏の仕事でした。舞台

裏の仕事ではみんなを待たせてはいけないので、一生懸命働きとても大変でした。でも最

終的にはみんなを盛り上げることができたと思うので、仕事にやりがいを感じたし、自分

が仕事に真剣にとりくみ、やりとげることができて感動しました。 ３Ｅ Ｏ．Ｓ

ルール係はすごく難しい仕事でした。皆が楽しむためにルールを厳しくするべきなのか

逆にゆるくすべきなのか。昨年に比べれば私服（目的にあった服装）があったから、皆に

とっては良いルールだったと思っています。だけど当日“スカートの長さ”“私服の華美

さ”“不要物”などルール違反をしている人がいて、その人たちへの残念な気持ちより、
「ルールを守ろう」と思ってもらえるようなルールを決めることができなかった自分に残

念な気持ちでいっぱいだし、ルールを破ってしまった人を注意できなかったことが悔しい

です。私がもし実行委員じゃなかったら、スカートの長さを短くしていたかもしれません。

だけどルールを決めたから守ることができました。実行委員をやったことで他の係の子の

いいところに気づくことができたし、自分が一歩成長できたと思います。実行委員をやっ

てよかったです。 ３Ｄ Ｏ．Ｍ

新聞の色をぬる時、１枚１枚を色鉛筆でぬることになって、最初は「疲れた」「早く帰

りたい」など、いろいろなことを思っていたけど、何回かやっているうちに楽しく色ぬり
をすることができたり、みんなに自分たちが一生懸命ぬった新聞を読んでくれてる時がう

れしいと思えたのでやってよかったなぁと思った。自分も入れて実行委員みんなで学年全

体を楽しませることができてよかったです！！ ３Ｃ Ｗ．Ｆ

みんなで「楽しんだ」修学旅行 林 建

修学旅行では体験場所では、バスの中で、ホテルで、みんなの笑顔がいっぱいでした。

また、元気よくあいさつをしたり、周りの人に気を配って行動したりと、３年生としての
成長をしみじみ感じました。特に、修学旅行実行委員の皆さん、本当にお疲れ様でした。

広報班、集い班、ルール班のみなさん、目立たない、大変な仕事でしたが、見事やりとげ

ましたね。きっと実行委員たちは修学旅行を「楽しませてもらう」のではなく、「楽しむ」

ことができたのではないかと思います。実行委員の思いに共感して協力してくれたみなさ

んも、みんなで「楽しむ」ことができましたね。心に残る修学旅行をありがとう。
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